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PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE LA LICENCIATURA 

Fecha: 19 de octubre de 2016 

Duración: de 17:15 a 18:53 hrs. 

Lugar: Sala 1 de los Consejos Académicos de Área 

Asistentes: 
Integrantes de la Comisión Permanente de la Licenciatura 

 Dr. Melchor Sánchez Mendiola  
Coordinador de Desarrollo Educativo e Innovación Curricular,   
Secretario Técnico del Consejo de Evaluación Educativa   

 Mtra. Ana María del Pilar Martínez Hernández 
Directora de Desarrollo Educativo e Innovación Curricular 

 Dr. Adrián Alejandro Martínez González  
Director de Evaluación Educativa 

 

 Dra. María Elena Trujillo Ortega Coordinadora del Consejo Académico del Área de las 
Ciencias Biológicas, Químicas y de la Salud 

 Dr. Demetrio Fabián García Nocetti 
(Representante) 

Coordinador del Consejo Académico del Área de las 
Ciencias Físico Matemáticas y de las Ingenierías 

 Dr. Fernando Rafael Castañeda Sabido 
(Representante) 

Coordinador del Consejo Académico del Área de las 
Ciencias Sociales 

 Dra. Dra. Guadalupe Curiel Defossé 
(Representante) 

Coordinador del Consejo Académico del Área de las 
Humanidades y de las Artes 

 Mtra. Patricia González Ramírez Escuela Nacional de Enfermería y Obstetricia 

 Mtra. Beatriz Castillo Escamilla Escuela Nacional de Trabajo Social 

 Arq. Luis de la Torre Zatarain Facultad de Arquitectura 

 Dr. Aureliano Sánchez Tejeda Facultad de Artes y Diseño 

 Dra. Martha Singer Sochet Facultad de Ciencias Políticas y Sociales 

 Mtro. Carlos Andrés Sánchez Soto Facultad de Contaduría y Administración 

 Mtra. Irma Griselda Amuchategui 
Requena 

Facultad de Derecho 

 Lic. Jesús Manuel Hernández Vázquez Facultad de Estudios Superiores Acatlán 

 Mtro. Miguel Ángel del Río del Valle Facultad de Estudios Superiores Aragón 

 Dra. Cynthia González Ruiz Facultad de Estudios Superiores Cuautitlán 

 Dr. Eugenio Camarena Ocampo Facultad de Estudios Superiores Iztacala 

 Mtra. Gloria Margarita Reyes Iriar Facultad de Estudios Superiores Zaragoza 

 Mtro. Marco Tulio Mendoza Facultad de Ingeniería 

 Dra. Alicia Hamui Sutton (Representante) Facultad de Medicina 

 Dr. Néstor Ledesma Martínez Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia 

 Esp. Gustavo Francisco Argüello Regalado Facultad de Odontología 
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 Dra. Sandra Castañeda Figueiras Facultad de Psicología 

 Dr. Carlos Mauricio Castro Acuña Facultad de Química 

 

Asesoría CODEIC 

 Mtro. Alan Kristian Hernández Romo  
Coordinador de Gestión y Planeación 

 Mtra. Laura Elena Rojo Chávez  
Subdirectora de Evaluación de Procesos y Programas Académicos 

 Mtra. Nancy Sofía Contreras Michel 
Subdirectora de Evaluación de Posgrado y Titulación  

 Lic. Enrique Ricardo Buzo Casanova 
Subdirector de Evaluación de Bachillerato y Licenciatura  

 

Orden del día: 

I. Lista de asistencia 
II. Aprobación de la Minuta de la sesión anterior 

III. Aportes para el Programa Anual de Trabajo 2017 
IV. Asuntos generales 

 

I. Lista de asistencia, y declaración de quórum. 

El Doctor Melchor Sánchez Mendiola, explicó que el Doctor Leonardo Lomelí Vanegas, 
Secretario General de la UNAM, no podría asistir a la sesión por compromisos emergentes 
y con la asistencia de 22 consejeros dio inicio a la primera sesión ordinaria de la Comisión 
Permanente de la Licenciatura (CPL). 

II. Aprobación de la Minuta de la sesión anterior 

El Doctor Sánchez Mendiola puso a consideración del pleno de la Comisión Permanente de 
la Licenciatura la aprobación de la Minuta de la Sesión Ordinaria del Consejo de Evaluación 
Educativa, llevada a cabo el pasado 14 de septiembre. Se aprobó por decisión unánime.  

III. Aportes para el Programa Anual de Trabajo 2017 

Tras una breve presentación por parte de los consejeros, el Doctor Melchor Sánchez 
Mendiola, Secretario Técnico del CEE, hizo una presentación panorámica sobre aspectos de 
la evaluación educativa, para orientar la planeación del Programa Anual 2017. 
Posteriormente el Doctor Sánchez Mendiola, propuso un intercambio de ideas para 
formular el Plan de Trabajo 2017 de la CPL. Las ideas aportadas por los integrantes de la 
Comisión se pueden sintetizar en  cinco rubros: Evaluación del aprendizaje, Capacitación en 
evaluación educativa, Documentación de prácticas de evaluación, Apoyo a las entidades 
para el fortalecimiento de las prácticas de evaluación y Conocimiento de la información que 
produce la UNAM sobre el alumnado. 

Evaluación del aprendizaje 
1. Fortalecer los sistemas de evaluación departamental / colegiada /de criterio unificado. 
2. Compartir experiencias de los sistemas de evaluación colegiada con altos niveles de 

seguridad. 



PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE LA LICENCIATURA-CEE 
OCTUBRE 19, 2016 

P á g i n a  3 | 3 

3. Estudiar diferentes prácticas de evaluación del aprendizaje ─cuantitativas, cualitativas─ 
considerando que hay entidades de la UNAM con poblaciones muy numerosas de 
estudiantes. 

 

Capacitación de los docentes en evaluación educativa 
 

1. Formar a los docentes en temas de evaluación educativa con una visión amplia del campo 
evaluativo. 

2. Jerarquizar la capacitación de los docentes según temáticas de mayor importancia para su 
práctica. 

 

Documentación de prácticas de evaluación 
 

1. Documentar las buenas prácticas de evaluación que se llevan a cabo en las facultades y 
escuelas. 

2. Compartir las buenas experiencias de evaluación. 

 

Apoyo a las entidades para el fortalecimiento de las prácticas de evaluación 
 

1. Valorar la posibilidad de renovar equipos que se emplean en las prácticas de evaluación que 
están a cargo de las entidades académicas tales como lectores ópticos. 

 

Información producida por la UNAM sobre sus estudiantes 
 

1. Conocer con claridad la información que producen distintas áreas de la UNAM sobre los 
estudiantes. Ejemplo: Examen Médico, Hoja de Datos Estadísticos, Resultados del Examen 
Diagnóstico de Conocimientos. 
 

Finalmente el Doctor Sánchez Mendiola, solicitó a todos los consejeros que enviaran propuestas 
para integrar el Plan de Trabajo 2017,  señaló que la DEE estructuraría por categorías las propuestas 
comentadas para enviarlas a los consejeros. Agregó que también se propondría la integración de 
grupos de trabajo para abordar los temas que se integren al Plan de Trabajo 2017, el cual debe 
presentarse al Rector, Doctor Enrique Graue Wiechers, en enero del próximo año. Se reiteró a los 
presentes que hicieran llegar sus propuestas. 

IV. Asuntos Generales 

No hubo asuntos generales  

La sesión finalizó a las 19:15 hrs. 

Acuerdos 

No. Acuerdo Acuerdo 

L1-01-19/10/16 La DEE organizará las propuestas de los Consejeros y se las remitirá con una 
propuesta de tiempos.  (Anexo 1) 

L1-02-19/10/16 La CODEIC hará la propuesta para elegir e integrar redes colaborativas para 
temas específicos.  (Anexo 2) 

 


